
 

 

２０２４年 ５月３０日発行 会報第１１９２号 

今週のプログラム 

（2024年 5月 30日第 1192回例会） 

 

ファイヤーサイドミーティング 

《会長主催⑤》 

 

藤田 芳浩会長 

 

次週のプログラム 

（2024年 6月 6日第 1193回例会） 

 

卓話：「あの、日本人は…」 

 

担当：柳原 健治会員 

第１１９１回（２０２４年 ５月２３日例会の記録） 

                  「会長の時間」          藤田 芳浩 会長 

本日は、「次年度 2024年―2025年度 活動計画 アセンブリー」です。従来の年度とは違い、 

多くの新しい考え方に立った「委員会構成及び例会運営」を目指しています。 

次年度会長 高尾 修エレクトよりさらに詳しいご説明があると思いますので、皆様宜しくお願い致し

ます。さて、「大阪・関西万博」が、2025年 4月 13日に大阪湾 舞洲を主会場に開催されます。開催 

テーマは、「いのち輝く未来社会のデザイン」となっています、その具体的なコンセプトはー「未来の 

実験場」として 1．展示を見るだけではなく、世界 80億人が、アイデアを交換し、未来社会を「共創 

（co－create）2．万博開催前から、世界中の課題やソリューションを共有できるオンラインプラット 

フォームを立ち上げ 3．人類共有の課題解決に向け、先端技術などの世界の英知を集め、新たなアイデ

アを創造・発信する場に と標榜されています。国際ロータリー第 2660地区は、まさに地元の開催と 

なりますので、今後様々な機会を通じて「大阪・関西万博」の機運を盛り上げていく努力が必要となり

ます。そして、次年度 2024-2025年度は、開会前の重要な期間ともなりますので、プログラムにも是非 

とも取り込んでいきたいと思います。皆様にもあらゆるネットワークを使って、楽しく・興味深い例会

企画を提案して頂いて、それを会員増強の大きなツールとして活用していければと会員増強を実現でき

るのではと切に思っています。また、先日より「昼例会」に関してメール等でお送りいたしましたが、 

「昼例会」開会時間を基本的に 12時～に設定したいと思いますので、皆様宜しくご了承願います。 

後ほど 2024-2025年度のプログラム「年間行事予定表」を提示させていただき、内容をご説明いたしま

すので、ご不明な点はご質問いただきます様お願い致します。 

また、今年度の残り例会をお知らせいたします。5月 30日は、本日の「次年度アセンブリー」の内容を 

確認するために「ファイヤーサイドミーティング」を行います。6月 6日は、柳原 健治会員の卓話と 

なっています。6月 13日の「創立記念例会」では、山本 加奈子様に御講演をお願いしています。 

6月 27日が最終例会となります。 

それでは、本日も有意義な例会となります様 皆様宜しくお願い致します。 

 

 



  

＜本日のお客様＞ なし 

＜出席報告＞       高尾 修SAA補助  

会員数（内出席免除会員 1 名）   19 名 

本日の出席者数          11 名 

（内出席免除会員 1 名 名誉会員 0 名） 

本日の出席率          57.89％ 

 

＜ロータリーソング＞      全会員  

♪日も風も星も♪ 

 

＜本日の演奏曲目＞    近藤 美里さん 

１. パリ気分 

２. 見上げてごらん 夜の星を 

３. 瞳を閉じて 

４.めぐり逢い 

<幹事報告＞                              水島 洋 幹事 

大阪・関西万博開幕式（2025 年 4 月 12 日）参加申し込み 及び開幕日（2025 年 4 月 13 日）の 

入場券申し込みのご案内が地区事務所より参りました。グループメールでお知らせ致しましたが 

詳細を回覧致します。 

＜ＳＡＡ報告＞                           高尾 修 SAA 補助 

※スマイルボックス 

水島会員       高尾会長エレクト 藤田次期幹事 本日はご苦労様です。 

岸上会員       あまり ニコニコの気分では無いですが！！ 

西本明文会員・相原会員  コメントなし 

 

※ラオス基金 

藤田会員       6月創立記念例会で、山本加奈子様にお話しをいただけるとの事 

           楽しみです！！ 

 

※ロータリー財団 

なし 

※米山記念奨学会 

なし 

 

※メイプル基金 

藤田会員       本日 次年度活動計画 皆様宜しくお願いします！！ 

岸上会員       久しぶりです。 

山本友亮会員     高尾エレクト、よろしく御願いします。 

西本詩子会員     皆様のおかげで参加出来ました。ありがとうございます。 

水本会員・村田会員  コメントなし 



 
《２０２４～２０２５年度 活動計画》 

会長エレクト 高尾 修 

２０２４～２０２５年度、国際ロータリー開帳ステファニーA.アーチック氏は、次期地区ガバナー

にこう語りました。「それは皆さん次第です。プロジェクトを終えるたび、寄付するたび、新会員

を迎えるたびに、皆さんはマジック（魔法）を生み出すのです」と述べられておられます。 

またアーチック氏は、平和優先するとし「分断された世界を癒す」をテーマに会長主催平和会議を

２０２５年に開催する予定になっています。 

継続と変化のバランスとして、地区内のクラブ活動が活発に活動していない場合、または会員が減

っている場合、地域社会にもっとも合った新クラブを結成する時が来ていると指摘されています。 

 千里メイプルＲＣは、会員数の減少により奉仕活動が難しくなっております。 

そこで、新年度からの重点項目として例会の出席率を上げ、会員間の好意と友情を深め楽しい例会

開催を目指したいと考えます。そのためには、現在の木曜日例会の変更や会費の変更等いろいろな

意見を取り入れてクラブの活性化に努めます。 

そして、クラブ運営にも公平性を取り入れたいと考えます。 

これからは、新しい千里メイプルＲＣの誕生に会員の皆様方のご支援をお願いする次第です。 

 

                                次年度幹事 藤田 芳浩 

「2024-2025年度 理事・役員・委員会構成」について下記内容を説明されました。 

各理事・役員・委員会構成について、説明がありました。（図表添付） 

新しく委員長に就任されました各会員には、幹事の方からご担当の委員会の以前の活動内容や今後

の動向及び地区からの情報整理等を手厚くフォローして「クラブの現況」に記載する原稿作成も 

アドバイスし出来るだけ負担をかけない事とします。次年度の年会費を「年間２０万円」とし 

毎回の食事費用は、例会参加回数に応じて後日請求とします。 

 

退会を申し出されている会員の中で黒川 彰夫会員は、名誉会員を承諾されました。 

次年度より岸上 和典会員が、従来と同じ正会員に戻られます。山田 克子会員は、現在 病気療養

中につき年会費を 6万円とすることを了承しました。今後、現在の事務局を閉鎖し、年間維持費等

を削減して、会員数減少でも年間経費のバランスを計ります。 

 

2024-2025年度クラブ年間行事計画表（特に昼例会の開催等）の説明を行いました。 

＊奇数月は奇数週、偶数月は偶数週に今までと同様に「ル・ジャルダンにて 18時 30分～ 

開会」とします。それ以外の例会は、「江坂ゴルフセンター レストランにて 12時～開会」の 

『昼例会』として開催します。詳細は、「2024-2025年度 年間行事予定表」にてご確認下さい。 

（年間行事予定表 添付） 

また、例会開催場所・時間は、事前に全員にメール等で連絡します。 

    


